

Residenzpaare zum Jahresbeginn vorn dabei

Für Münsters Tanzsportverein Die Residenz Münster waren Konrad und Gaby Wenning in Solingen bei einem Turnier der Senioren III in der S-Klasse am Start, wo sie im 20-paarigen Feld den zweiten Platz ertanzten. Ferner tanzten sie auch ins Finale eines 11-paarigen Turniers der Senioren II S in Herford, wo sie auch nur knapp den Sieg verpassten. Lediglich ein gerade aus der Senioren-I-Gruppe gewechseltes Paar kam an den Münsteranern vorbei.

Ebenfalls in der höchsten Klasse der Senioren III wurde die Residenz von Anna und Friedhelm Pujanek vertreten, die in Porz im 13-paarigen Starterfeld mit Platz vier im Finale abschnitten. Auch in Oberhausen konnten Pujaneks im Finale den vierten Platz ertanzen.

Noch nicht in der höchsten Klasse dabei sind Alois und Annelie Kretschmann, aber auch das ist nur eine Frage der Zeit: bei einem Turnier der Senioren III in der A-Klasse in Recklinghausen belegten sie den zweiten Platz. Von den für den Aufstieg in die S-Klasse notwendigen 250 geschlagenen Paaren fehlen jetzt nur noch 16, die ebenfalls geforderten 10 Plätze auf dem Treppchen haben die erfolgreichen Münsteraner schon lange zusammen.